

Herren Kreisklasse D Staffel 1

SG-Wiesenbach/Bammental III : SG-TSG Ziegelh. IV
Freitag, 21.10.2022, 20:00 Uhr

SG-Wiesenbach/Bammental III und SG-TSG Ziegelh. IV schenkten sich nichts

Jubel herrschte am Freitagabend, als Ariana Siric nach ca. 2 Stunden den Matchball für die SG-TSG Ziegelh. IV im Spiel der Herren Kreisklasse D Staffel 1 verwertete. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen bei SG-Wiesenbach/Bammental III. Das Heimteam konnte im 4. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteilung hat SG-Wiesenbach/Bammental III nun ein Punkteverhältnis von 7:1 und die SG-TSG Ziegelh. IV ein Punkteverhältnis von 9:1 in der Tabelle.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Nicht ganz mithalten konnten Weindel / Beutel, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Nerziyev / Borsche, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Schlüchtermann / Stücher wehrten eine 1:0 Satzführung von Amar / Siric ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte Jonathan Weindel beim 11:4, 11:2, 11:8 mit Lorenz Borsche. Die erfolgsbringende Taktik fehlte danach Florian Beutel bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ulugbek Nerziyev ab Ballwechsel 1. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Recht kurzen Prozess machte indessen Mathis Schlüchtermann beim 11:4, 11:7, 11:3 mit Ariana Siric. Nach gewonnenem ersten Satz gab Klaus Peter Stücher das Spiel gegen Agic Amar noch aus der Hand und verlor mit 11:8, 6:11, 6:11, 9:11. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler SG-Wiesenbach/Bammental III und der SG-TSG Ziegelh. IV in die Box. Einen Erfolg verpasste Jonathan Weindel beim 9:11, 11:6, 10:12, 2:11 gegen Ulugbek Nerziyev, der im Vorfeld anhand der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde. Florian Beutel holte wenig später hingegen mit einem 3:1 gegen Lorenz Borsche einen Punkt für sein Team. Auf dem falschen Fuß erwischte Mathis Schlüchtermann seinen Gegner Agic Amar beim eher ungefährdeten Gewinn ohne Satzverlust. Da gab es nichts zu rütteln. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Kaum Chancen hatte hingegen im Anschluss Klaus Peter Stücher beim 9:11, 6:11, 6:11 gegen seine Kontrahentin Ariana Siric. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist SG-Wiesenbach/Bammental III nun ein Punktekonto von 7:1 Punkten auf, während die SG-TSG Ziegelh. IV vor dem nächsten Spiel, das am 26.10.2022 gegen den TV Brühl IV ansteht, 9:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft SG-Wiesenbach/Bammental III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.10.2022 gegen den TTC Wiesloch-Baiertal IX.

Statistik:

SG-Wiesenbach/Bammental III

Doppel: Weindel / Beutel 0:1, Schlüchtermann / Stücher 1:0

Einzel: J. Weindel 1:1, F. Beutel 1:1, M. Schlüchtermann 2:0, K. Stücher 0:2

SG-TSG Ziegelh. IV

Doppel: Nerziyev / Borsche 1:0, Amar / Siric 0:1

Einzel: U. Nerziyev 2:0, L. Borsche 0:2, A. Amar 1:1, A. Siric 1:1